

カレッジ通信

智辯学園奈良カレッジ小学部

令和2年度 8月号

令和2年8月5日 発行



明日からいよいよ夏休みになります。

今年は新型コロナウイルス感染症のために、4月、5月は授業ができず、1学期の学校行事もすべて中止しました。中でも、遠足、プール指導、林間臨海学校など、児童たちが楽しみにしている行事を行えなかったのは残念でなりません。

それでも、児童たちは授業中心の1学期に文句も言わず、毎日、懸命に学びを進め、新しい生活様式に基づいて、それなりに楽しい学校生活を送ってくれていたと思います。児童たちの健気な頑張りに心から感謝しています。

随分短い夏休みになってしまいますが、児童たちの心に残る休暇にしてもらえたなら嬉しく思います。何よりも、児童たちには、健康と安全に気を付けて無事に夏休みを過ごし、新学期には元気な姿を見せてくれることを願っています。

8～9月の学校行事

月	日	曜	行	事	月	日	曜	行	事
8 月	16	日			9 月	1	火		
	17	月	始業式			2	水		
	18	火				3	木		
	19	水				4	金		
	20	木	通			5	土	5・6年保護者会	
	21	金				6	日		
	22	土	1・2年保護者会	常		7	月		
	23	日				8	火		
	24	月		授		9	水		
	25	火				10	木		
	26	水		業		11	金		
	27	木				12	土	週休日	
	28	金				13	日		
	29	土	3・4年保護者会			14	月		
	30	日				15	火		
	31	月	家庭学習日			16	水		

※ 9/23（水）は本校1次入試（A日程）で、児童は家庭学習日とします。

10/4（日）の運動会は規模を縮小して実施する方向で検討しています。

保護者の皆様の参加については各家庭2名までとする予定です。

詳細が決まりましたら改めて「ご案内」を差し上げます。

令和2年度 児童会役員の任命式を行いました

7月31日（金）の感謝祭の後、児童会役員の任命式を行いました。今年は右記の児童が児童会役員を務めます。児童みんなにとって素晴らしい智辯学園奈良カレッジ小学部にするため、各委員会と協力して活動に励んでくれることと期待しています。



児童会役員（代表委員）

会長	松村 史悠 (6-2)
副会長	山田 紗綾 (6-2)
	廣岡 蒼大 (5-1)
書記	別所 優磨 (6-1)
	宮本 晃芽 (5-2)
	橋本 芽生 (5-2)
会計	長井 綾音 (6-1)
	石原 こころ (5-1)

☆ 以下に任命式当日に全校児童の前で行った児童会会長の所信表明を掲載します。

令和2年度 所信表明

児童会会長 6年2組 松村史悠

皆さん、こんにちは。

今年度児童会の会長に任命されました6年2組の松村史悠です。

僕が目指したいのは、みんなが仲良く楽しく、やるときは全力で頑張る学校です。さて、皆さんは1つのことにどれだけ全力で取り組めていますか。それぞれのクラス、学年、委員会で係活動や役割が決まりましたね。一人一人のがんばりが大きな力になります。まずは任されたことを全力でやっていきましょう。

また、勉強、運動、その他皆さんが日ごろ取り組んでいることへの姿勢はどうですか。「全力でがんばる」ということが目標を達成できる一歩になると思います。

今年は大変な状況ですが、遠足や運動会、文化祭など大きな行事を安全に行えるように、僕たちにできることを考えて実現させていきたいです。

また、代表委員会では、上級生と下級生との交流をしたり、お互いが積極的に挨拶したりできる企画をしていきたいです。

児童会の会長として、僕自身がみんなの手本になれるようにがんばっていきます。そして6年生は最高学年としての自覚を持ち、それぞれが全力を出し切ってがんばっていきましょう。1年生から5年生の皆さんも6年生と一緒に全力で何事にも取り組んでいってください。

みんなで友情をはぐくみ、学校を盛り上げて、最高の一年にしましょう。

この一年間、よろしくお願いします。

夏休みは子どもが成長するチャンスです

今年の夏休みは例年と比べて随分短くなったとはいえ、保護者の皆様にとって大変な日々だと思いますが、子ども達が大きく成長する大切な期間でもあります。今回の夏休みは計画的に過ごさないとあっという間に終わるかもしれません。特に、家の手伝いをしっかりさせてやってください。単なる机上の学習よりも、そういう生活体験こそが今後の学びを伸ばします。ご家庭のご協力をよろしくお願いします。

夏休みを上手に過ごす10のポイント

- ① 規則正しい生活を送る
- ② 具体的な目標を決め、それをやり遂げる
- ③ 夏休み全体と毎日の計画を立てる
- ④ 自分からすすんで学習に取り組む
- ⑤ 毎日、家のお手伝いをする
- ⑥ 読書の習慣をつける
- ⑦ 普段できない体験をする
- ⑧ 体力作りをする
- ⑨ 自分のことは自分でする習慣をつける
- ⑩ 安全に気をつける



本校の令和3年度入学試験について

保護者の皆様には、児童募集に関わって平素よりお力添えをいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。在校生にとって魅力ある学校にしていくことが、児童募集にも反映され、志願者の増加につながると考えて、日頃より教員一丸となって教育に勤しんでおります。今後とも温かいご支援をよろしくお願い申し上げます。

さて、令和3年度の本校入学試験につきましては、皆様もご存知のように新型コロナウイルス感染症のため広報活動もなかなかまらない状況で、十分なことは行えておりません。そこで、下記の通り例年とは変更して、一次入試は、A日程とB日程の2回実施することにいたしましたのでお知らせ申し上げます。2次入試は例年通りです。

受験適齢期のお子様がいらっしゃるお知り合いの方に、ぜひ本校受験をお勧めいただきますようお願い申し上げます。

記

1次入試 A日程 9月23日（水）児童は家庭学習日
B日程 12月 5日（土）児童は家庭学習日

2次入試 2月 6日（土）児童は家庭学習日

入試の内容は、ペーパーテスト・記憶問題、個別試験
集団行動観察は、新型コロナウイルス感染症の感染防止の観点から実施しません。
親子面接は、新型コロナウイルス感染防止対策を徹底した上で実施します。

暑い夏に、こんな本はいかがですか

『ぼくはイエローでホワイトで、ちょっとブルー』(新潮社)

ブレイディみかこ著



受賞 第13回 神奈川学校図書館員大賞 (KO本大賞)

第2回 Yahoo!ニュース 本屋大賞 ノンフィクション本大賞

第73回 毎日出版文化賞 特別賞

第2回 八重洲本大賞

大人の凝り固まった常識を、子どもたちは軽々と飛び越えていく。優等生の「ぼく」が通う元・底辺中学は、毎日が事件の連続。人種差別丸出しの美少年、ジェンダーに悩むサッカー小僧。時には貧富の差でギスギスしたり、アイデンティティに悩んだり。世界の縮図のような日常を、思春期真っ只中の息子とパンクな母ちゃんの著者は、ともに考え悩み乗り越えていく。落涙必至の等身大ノンフィクション。
(新潮社のサイトより引用)

4年生の問題に挑戦

以下は、先日4年生に取り組んでもらった国語のプリントです。保護者の皆様も、お暇な折に、挑戦してみてください。

問題 ①～④は、漢字をバラバラに分解した2字熟語です。元の熟語を書き、その読みも答えなさい。

④					
読み方	元の熟語	読み方	元の熟語	読み方	元の熟語